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DPR confirmó que la Barcaza 
Cullamó retoma hoy servicio de 
transporte entre Niebla a Corral 
REPARACIONES. Delegado Jorgel Alvial destacó que a pesar de estimarse en 10 días 
el tiempo de los trabajos, finalmente se logró hacer todo en solamente seis. 

al y como había sido 
T anunciado hace unos dí- 

as tras una visita inspec- 
tiva, aunque con un día de 
adelanto, la Delegación Presi- 
dencial Regional de Los Ríos 

informó ayer por la tarde que 
la barcaza Cullamó, embarca- 
ción estratégica para el servi- 
cio de conexión marítima en- 

trela ruta Niebla y Corral en la 
región de Los Ríos, retomará 
sus operaciones formalmente 
hoy viernes 07 de febrero. 

“Este viernes 7 de febrero 
(hoy), la barcaza Cullamó reto- 
mará su operación enla ruta de 
navegación que conecta estas 
importanteslocalidades. Como 
sabemos, hace una semana su- 
frió un incidente significativo. 

Inicialmente estimamos un 
plazo de 10 días para su repa- 
ración, pero finalmente el tra- 
bajo se completó en solo seis”, 
dijo el delegado Jorge Alvial. 

La autoridad añadió que 
“esto fue posible gracias a un 
esfuerzo coordinado entre la 
Dirección de Obras Portuarias, 
el Ministerio de Transportes y 
Telecomunicaciones, la Arma- 

da y, por supuesto, el operador 

  

de diciembre ocurrió el 
accidente, cuando la barca- 
za golpeó el muelle de Isla 
del Rey, durante su atraque. 

dela nave. A partir demañana, 
la barcaza Cullamo volverá a 
operar ensu horario habitual, 
beneficiando a toda la comu- 
nidad de Corral y Niebla”. 

Cabe recordar quela nave, 
que se encontraba en proceso 
de reparación tras un inciden- 
te aún bajo investigación, en 
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que chocó el muelle de Isla del 
Rey en medio de labores de 
atraque, hasuperado conéxito 
la inspección de la Comisión 

Local de Inspección de Naves 
(CLIN), dependiente de la Ar- 
mada de Chile, lo que permiti- 
rásu reincorporación al servi- 
cioantes de lo previsto. 

Inicialmente, se había esti- 

mado el regreso del transbor- 
dador para la semana del 10 de 
febrero. Sin embargo, el avan- 
ce delas reparaciones y la dili- 
gencia delas autoridades han 
posibilitado adelantar la rea- 

Vivero municipal local compartió 
experiencia con pares de Villarrica 
CONOCIMIENTO. Grupo de profesionales vino a Valdivi para 
conocer trabajo realizado en torno a los “núcleos nativos”. 

na delegación de diez 
ul integrantes del depar- 

tamento de Medio Am- 
biente de la Municipalidad de 
Villarrica, visitaron esta sema- 

nael Vivero Municipal de Val- 
divia. El encuentro se gestó 
gracias a la articulación que 
la organización Bosquentra- 
ma, observatorio de bosques 

y políticas forestales, está ha- 
ciendo entre ambas comunas. 

El objetivo de la reunión 
fue conocer más de cerca có- 
mo se ha desarrollado a nivel 
local el programa de núcleos 
nativos, pensando en que, a fir 
turo, se pueda desarrollar un 
programa similar en la comu- 
nalacustre de La Araucanía. 

  

LAPAISAJISTA CINDY FARÍAS TUVO A SUCARGO LAS PRESENTACIONES. 

En ese marco, el grupo de 
representantes del Departa- 
mento de Recursos Naturales 

dela Municipalidad de Villarri- 
ca fue recibido en el vivero 
municipal, ubicado en Parque 

Saval, en Isla Teja, por Cindy 
Farías, paisajista encargada de 
la Unidad de Infraestructura 
Verde del municipio local, quien 
los acompañó en un recorri- 
doporlas instalaciones. 03 

“ESTO FUE POSI- 

BLEGRACIAS AUN 

ESFUERZO COOR- 

DINADO ENTRE LA 

DIRECCIÓN DE 
OBRAS PORTUA- 

RIAS, EL MINISTE- 

RIO DE TRANSPOR- 

TESYTELECOMU- 

'NICACIONES, LA 

ARMADA Y, POR 

SUPUESTO, EL. 

OPERADORDELA 

NAVE, RECALCÓ. 

JORGE ALVIAL.. 

nudación para la comunidad 
local, que depende en gran 
medida de esta conexión para 
su movilidad y el desarrollo 
de sus actividades cotidianas 

y de la actividad turística. (5 

  

    FOTO GENTILEZA PPD LOS Rio 

PPDLosRíos desarrolló su 
primera reunión regional 
y fijó plan para comicios 

   

n Valdivia se efectuó el 
E primerencuentroregi 

nal de 2025 entre mili- 

tantes del Partido Por la Demo- 
cracia (PPD), actividad que 
contó a visita del secretario ge- 
neral, José Toro, y por la vice- 
presidenta nacional de la Mu- 
jer, Daniela Barrera. 

Según dio aconocer la diri- 
gencia regional, el encuentro 
estuvo centrado en la proyec- 
ción de la colectivida para en- 
frentar las próximas elecciones 
parlamentarías y presidencia- 
les en la región, precisando 
que “estamos trabajando de 
de ya para planificar y coordi- 

  

nar de la mejor maneralas ac- 
ciones partidarias quenosper- 
mitirán los mejores resultados 
delos próximos desafios elec- 
torales para el partido”. 

“El PPD se ha propuesto 
recuperar el escaño parla- 
mentario de la región que du- 
rante20 años ostentó el compa- 
ñero EnriqueJaramillo Becker”, 
añadieron en un comunicado, 
precisando que “como direc- 
tiva regional manifestamos 
nuestro compromiso con este 
objetivo y con apoyar la can- 
didatura de nuestracompañe- 
ra Carolina Tohá a una even- 
tual carrera presidencial”. OS 

 

 los Cisnes a Ciudad Humedal 

al que afectó al 
l humedal del río 

Ciudad Humedal fue en sus inicios un mensaje para 
convocar a la defensa de nuestra identidad territorial 
 y de los 

ó un movimiento 
por sus numerosas 
 ión y sus 

y hoy un merecido reconocimiento a nuestra comuni- 
dad, asus activistas y defensoras ambientales. A esta 
acreditación intemacional de Ciudad Humedal se 
suma la ón oficial de la Norma   

efectos en la naturaleza, la salud de la población y en 
el desarollo local. Los cisnes de cuello negro fueron 
la imagen de una tragedia para luego convertirse en 
un símbolo de la resistencia ciudadana. Esto motivó 
una toma de conciencia muy transversal en nuestra 
comunidad que se expresan hoy en las 1 

de Aguas de la Cuenca del río Valdivia, un instrumen- 
to necesario para mejorar el monitoreo y la informa- 
ción sobre la calidad de la aguas de nuestros ríos y 
humedales, 
Gracias a las organizaciones y empresas, insttucio- 
  

iniciativas y procesos comunitarios para la protección 
y conservación de los humedales y en las políticas e 
instrumentos de planificación tertrial y de gestión 
ambiental dela región. 

  
  

Fotografía: Felipe Zanoti, 
'Rernada Festival Somos Cuenca.     
  

nes públicas y locales y 
regionales, que se sumaron a esta conmemoración 
que destaca el valor de estos ecosistemas y reconoce 
elaporte de la ciudadanía al desarollo regional y ala 
protección de sus bienes naturales comunes. 

1 
y Región de Los Ríos 

El proyecto 
Conmemoración 
20 años de Acción 

porlos Cisnes 
contó con el aporte 

del Gobierno 
Regional de los 

Ríos y su Consejo.     
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